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MUNICIPAIS DE ALAGOINHA • PE 

ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA CONJUNTA DO CONSELHO FISCAL E DO 

CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS 

DE ALAGOINHA - IPSEMA 

Aos 05 (cinco) dias do mês de dezembro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), na Sede 

do IPSEMA situada a Rua Frei João, Nº 32, Centro, Alagoinha-PE, às 9h, foi iniciada 

a reunião Ordinária Conjunta do Conselho Fiscal e Conselho Administrativo, que 

contou com a presença da maioria dos membros. A reunião contou também com a 

presença do Presidente do IPSEMA Sr. Sélio José Castor Galindo, o objetivo dessa 

reunião conjunta foi organizar a programação do "li Café, Prosa e Informação" um 

momento especial para homenagear os Aposentados e Pensionistas do IPSEMA, bem 

como trazer a informações sobre a situação Fiscal do Regime. O encontro acontecerá 

no dia 16 de dezembro, às 08:30 horas, na Quadra da Escola Municipal Tenente 

Dorgival Galindo. Na ocasião, além dos filiados, teremos como convidados de honra 

os Exmos. Uilas Leal da Silva, Prefeito do município, Simão Cirineu da Costa Neto, 

Prefeito Eleito em 2024, Marcus Brener Gualberto Nóbrega, Promotor de Justiça, 

Anderson Galindo da Silva, Presidente da Câmara de Vereadores. Para concluir, foi 

apresentado aos participantes o balancete do mês de novembro, onde o IPSEMA 

fechou o mês com um Patrimônio Líquido no valor de R$ 7.371.233, 76 ( sete milhões, 

trezentos e setenta e hum mil, duzentos e trinta e três reais e setenta e seis centavos). 

De acordo com o balancete a diferença entre a receitas e as despesas gerou um déficit 

financeiro equivalente a R$ 72.402,53 (Setenta e dois mil, quatrocentos e dois reais 8 
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cinquenta e três centavos), fato que evidencia a crescente descapitalização do 

Instituto, e reitera a necessidade urgente da realização de Concurso Público. É 

consenso recorrente entre os conselheiros que o desequilíbrio entre a quantidade de 

contribuinte x beneficiários, impossibilita saldos positivos mensais e se nada for feito 

com urgência, em pouco tempo o IPSEMA não poderá honrar os compromissos com 

os seus beneficiários. Sem mais nada a tratar eu, Mariluce Alves Nascimento de 
·' 

Oliveira, Secretária desse Conselho, lavrei a presente Ata que será lavrada no livro 

Oficial. Essa Ata, também será digitada para devida publicação, sendo a mesma 

assinada por mim e por todos os presentes. Alagoinha-PE, 05 de dezembro de 2024. 
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